

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit
beim Abschied von unserer lieben

Heidi Sturzenegger-Jenny

Wir spüren grosse Achtung, Wertschätzung und Liebe, die der
Verstorbenen entgegengebracht wurden.

Besonderen Dank allen Verwandten, Nachbarn und Freunden
für die Begleitung, dem Pflegepersonal im Alters- und
Pflegeheim im Geeren für die fürsorgliche Betreuung und den
respektvollen Umgang, dem Ärzteteam Frau Berger und
Herr Rogenmoser, sowie für die einfühlsame Abdankung durch
Herr Pfarrer HP Mathes und der musikalischen Begleitung von
Frau Wetter.

Viele Erinnerungen an die Verstorbene werden uns begleiten
und sie in uns weiterleben lassen.

Wir danken all die zahlreichen Spenden, die für das Alters-
und Pflegeheim im Geeren, sowie Blumenschmuck überwiesen
wurden.

Die Trauerfamilie